

和歌山県田辺市からの『梅干し』の寄贈について

出雲市と「日本三美人の湯」姉妹提携を結んでいる和歌山県田辺市様から6月1日、南高梅の梅干しを寄贈いただきました。いただいた梅干しについては、田辺市様のご意向により市内の公的医療機関等に配布させていただきます。

1. 寄贈者

和歌山県田辺市（市長 まなご みつとし 真砂 充敏）

〔寄贈の趣旨〕

古来より、梅には災いや疫病を除き、福を招く力があると伝えられており、また、梅干しに含まれるクエン酸には、疲労防止・回復効果もあります。

新型コロナウイルス感染症の対応にあたられている医療従事者等の方々に対し、名産の南高梅の梅干しを提供することにより、その惜しみないご尽力に感謝の気持ちを表すものです。

2. 寄贈物品

個包装梅干し10,000個

3. 配布先

（1）市内の公的医療機関

島根大学医学部附属病院

島根県立中央病院

島根県立こころの医療センター

出雲市立総合医療センター

（2）出雲保健所

（参考）

「日本三美人の湯」姉妹提携（平成元年10月27日 旧斐川町が締結）

群馬県東吾妻町 川中温泉

和歌山県田辺市 龍神温泉

島根県出雲市 湯の川温泉

〔問合せ先〕 政策企画課 安食・角 TEL 21-6510